



UN GRAND BRAVO

A Jean-Michel PETITQUEUX

Jean-Michel PETITQUEUX réside dans la commune voisine de Vitrolles, mais chaque jour, tous les Bastidans peuvent le côtoyer dans les rues du village, car il fait parti du personnel communal. Mais le connaissons-nous vraiment ? Il est très discret, surtout sur l'une de ses passions favorites : « la coupe de bois sportive ». Après de nombreuses années de pratique, beaucoup de courage et de volonté, il peut se confronter à réaliser de grands défis, et participer à de nombreux concours dans des disciplines diverses : Technique de bûcheronnage et de tronçonneuse et abattage d'un arbre en moins de 3 mn.

Son adhésion au Foyer Rural de notre village, lui a permis de relever des challenges et pratiquer la compétition de haut niveau.

Notre Foyer Rural, affilié à la FNSMR (Fédération Nationale du sport en milieu rural), ont pour mission d'animer et de développer le milieu rural par le biais de la pratique sportive de loisir accessible à tous. Ils facilitent aussi les rencontres intergénérationnelles, et permettent la convivialité et le lien social.

Ainsi et grâce à son activité favorite, **Jean-Michel se place parmi les meilleurs d'Europe et du Monde.**

Ce 18 Juillet 2015, les championnats d'Europe de coupe de bois sportive, se sont déroulés à Libramont en Belgique.

A la tête de la valeureuse équipe de France, on retrouvait Yoan Caparros, Julien Aubry, et Jean-Michel Petitqueux, qui ont réalisé l'exploit de détrôner la redoutable équipe d'Allemagne en remportant le titre.



Jean-Michel peut afficher fièrement son palmarès personnel :

- 6 TITRES DE CHAMPION DE FRANCE
- 3 FOIS VAINQUEUR DE LA COUPE DE FRANCE
- 2 FOIS VICE-CHAMPION DU MONDE

TOUTES NOS FELICITATIONS A JEAN-MICHEL.

AH.